
Rencontre BDF – ATINGO – 30/08/2016 (extrait) 

Présents :  

 Vincent Snoeck, Atingo (VS) 

 Olivier Magritte, BDF (OME) 
OME explique le projet de table-ronde sur le design universel à Vincent Snoeck 
(VS) 

Eventualité d’une présentation du CAWAB au BDF ? 

VS a exprimé son souhait de venir parler du CAWAB lors d’un CA du BDF. 

1) présenter le CAWAB et ses réalisations. Il serait intéressant que le BDF ait une 
bonne connaissance du fonctionnement du CAWAB et de ses productions. Le BDF 

pourrait sans doute les utiliser. 

2) le CAWAB a décidé d’accueillir le Sommet mondial du tourisme accessible à 

Bruxelles en octobre 2018. Il y aura 2 jours de séminaire pour les professionnels 
et 2 jours de salon « grand public ». Le tourisme est le moyen par lequel 
l’accessibilité pourra percoler de manière durable. OME s’est permis de souligner 

que le BDF pourrait collaborer avec le CAWAB sur ce type d’événement et qu’il 
serait bon d’avoir des contacts avec l’EDF à ce propos. 

3) il souhaite proposer le remplacement d’ATINGO par le CAWAB au sein du 
BDF : ATINGO n’est pas représentatif et est réellement un prestataire de service. 

Par contre le CAWAB est représentatif. Se poserait, potentiellement la question 
de la double représentation vu que la majorité des membres du CAWAB sont 
membres du BDF, mais d’un autre côté, il serait peut-être bon que le CAWAB y 

soit pour porter ses thématiques spécifiques 


